

Festival Lausanne Lumières – Communiqué de presse

Lausanne, le 21.01.2013 – Tout au long du mois de décembre et au travers de dix lieux investis par des artistes contemporains, le Festival Lausanne Lumières 2012 a illuminé d'une façon nouvelle le centre ville lausannois.

A l'heure du bilan, les organisateurs du festival se réjouissent des échos positifs du public qui a découvert les œuvres durant ces six semaines. Parmi les nombreux visiteurs de la manifestation, plusieurs centaines ont profité des visites guidées hebdomadaires et ont exprimé à cette occasion leur appréciation de l'événement.

La fin du Festival Lausanne Lumières 2012 marque également le dénouement du concours photos. Les organisateurs ont le plaisir de présenter l'image lauréate, réalisée par Mme Roberta Micoccio, qui met en valeur la beauté de l'œuvre présentée dans le quartier du Flon. Un grand merci à tous les participants de ce concours qui nous ont proposé leurs aperçus du festival.

Les organisateurs remercient chaleureusement les entreprises, les associations, les particuliers et les institutions qui ont soutenu ce projet, en particulier, les sponsors des œuvres et les Amis du Festival ainsi que la Ville de Lausanne, avec ses Service industriels, et le Canton de Vaud.

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous en fin d'année 2013 pour la prochaine édition et sur le site www.festivallausannelumieres.ch pour revivre en images la première édition.



Contacts:

Loris Gaille
Grand Chelem Event SA
fl@gcmsa.ch
+41 21 804 10 70

Helena Druey
City manager
hdruey@city-management.ch
+41 79 793 31 37